

OPINI PUBLIK

Personel Kodim 0826 Pamekasan Terima Sosialisasi Sisrendal Binter Dari Pusterad

Makruf - PAMEKASAN.OPINIPUBLIK.ID

Mar 26, 2022 - 18:45





Pamekasan - Personel Kodim 0826 Pamekasan menerima Bimbingan Teknis dan sosialisasi Sistim Perencanaan Pengendalian Pembinaan Teritorial (Bimnis Sisrendal Binter) dari Tim Pusterad bertempat di Ruang Data Makodim 0826 Pamekasan, Jum'at (25/03/2022).

Letkol Inf Ubaydillah Dandim 0826 Pamekasan menekankan, kepada anggota yang mengikuti sosialisasi untuk melaksanakan kegiatan dengan sungguh-sungguh dan memperhatikan apa yang disampaikan oleh tim dari Pusterad.

"Kepada seluruh peserta agar mengikuti dan menyimak secara seksama apa yang disampaikan tim nantinya," tutur Letkol Inf Ubaydillah.

"Saya menekankan kepada seluruh anggota selama kegiatan ini berjalan, nantinya ada yang belum dimengerti dan dipahami, ditanyakan sampai dengan mengerti," tegasnya.

Lebih lanjut, perlu diketahui bahwa produk Sisrendal Binter ini dapat dijadikan acuan yang dapat disarankan kepada Pemda dan Komandan Kodim dan Kecamatan ditingkat Koramil untuk kepentingan pertahanan negara dan kesejahteraan masyarakat sehingga tercapai kegiatan binter, dalam rangka mewujudkan ruang juang, alat juang dan kondisi juang yang tangguh pada tahun 2020 sampai dengan 2024.

"Saya mengucapkan Terimakasih kepada tim yang telah memberikan bimbingan teknis dan sosialisasi Sisrendal Binter, harapan saya anggota Kodim 0826 Pamekasan dapat mengerti dan memahami sasaran binter untuk tahun 2020 sampai tahun 2024. Karena ini merupakan salah satu bentuk kepedulian kita mewujudkan juang yang tangguh.

Letkol A Benny Hendra Suwardi, S. Sos menyampaikan ucapan terimakasih dari Komandan Pusat Teritorial Angkatan Darat (Pusterad) Letnan Jenderal TNI Teguh Arief Indratmoko kepada Dandim 0826 Pamekasan yang sudah mendukung kegiatan Bimtekis Sisrendal Binter dari Pusterad.

"Saya selaku Komandan Pusat Teritorial (Pusterad) mengucapkan terimakasih

yang setinggi-tingginya kepada Dandim yang telah memfasilitasi dan mendukung pelaksanaan kegiatan ini," ucapnya.

"Kegiatan ini telah dilaksanakan disebagian besar satkowl jajaran TNI AD sejak tahun 2017 berdasarkan skala prioritas sesuai dengan program dari komando atas," tuturnya. (makruf)